

C'est avec une immense tristesse que nous annonçons le décès de

# Jean-Paul SIDLER

qui s'en est allé accompagné de l'amour des siens après une longue maladie, le 16 mars 2015 à l'âge de 84 ans.

Sont dans la peine:

Son épouse, Myrta;

Sa fille, Véronique **Tombet**, ainsi que sa famille;

Ses cousins et cousines:

La famille **Wolfers**, en Belgique;

Ses beaux-frères et belles-sœurs:

F. **Baer** et famille;

A. **Baer** et famille;

N. **Gasser** et famille;

Colette et famille au Costa Rica;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et en Amérique.

La cérémonie s'est déroulée dans la plus stricte intimité, selon les vœux de Jean-Paul.

Domicile: 4, chemin du Sillon, 1256 **Troinex**.

Cet avis tient lieu de faire-part.